

Der Bau von 39 neuen Wohnungen beginnt

SEEWEN Im Gebiet Stelzli entsteht eine neue Wohnsiedlung mit 39 Eigentumswohnungen. Der Spatenstich ist bereits erfolgt.

am. Direkt hinter dem grüngrauen Swisscom-Gebäude in Seewen entstehen drei neue Mehrfamilienhäuser. Am Freitag fand der Spatenstich für die Überbauung mit 39 Eigentumswohnungen im Gebiet Stelzli statt. Die Bovesta AG, eine Schwesterfirma des Bauunternehmens Bolfig AG, kaufte 2013 die Swisscom-Liegenschaft mit einer Fläche von 8297 m². Das bestehende Swisscom-Gebäude ist vermietet und bleibt, wie es ist. Gebaut werden 2,5- bis 5,5-Zimmer-Wohnungen in gehobenem Standard.

Für die Wohnsiedlung wird eine Tiefgarage mit Einfahrt bei der Achermattstrasse gebaut. Die Bauherrschaft rechnet damit, dass die Wohnungen im Herbst 2017 bezugsbereit sind.



Das neue Wohnquartier liegt an zentraler Lage in Seewen. Hier entstehen 2,5- bis 5,5-Zimmer-Wohnungen sowie drei exklusive Attikawohnungen.
Visualisierung Bolfig AG